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Medellín – Antioquia, 28 de marzo de 2025 
 

ACTA No. 8 
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

Corporación BMX RIDERS 
 

En el Municipio de Medellín, Departamento de Antioquia, a los 22 días del mes de marzo de 
2025, siendo las 17:00 horas se celebra la Asamblea General Ordinaria de la Corporación BMX 
RIDERS, en la dirección cra. 70 #1 Sur-26, Guayabal, Medellín, Guayabal, Medellín, Antioquia, 
de acuerdo con la convocatoria enviada por el Presidente de la Corporación, la cual se adjunta 
en calidad de anexo: 

    

 

EXTRACTO DE ACTA VER INFORME DE GESTIÓN PAGINA 3 DEL PRESENTE
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Desarrollo de la reunión 

1. Verificación del quórum.  

La reunión contó con la presencia de sus 3 miembros, Cesar Augusto Acevedo Arango, 
Hernán Alejandro Giraldo Ramírez, y William Hernando Acevedo Arango. Por lo anterior, 
se conformó el quórum del 100%, habiendo en consecuencia quórum suficiente para 
deliberar y decidir válidamente. Este quorum se mantuvo durante toda la reunión. 

 

2. Nombramiento del Presidente y el Secretario de la reunión.  

Los señores Cesar Augusto Acevedo Arango y Paula Andrea Alzate Laverde, fueron 
designados por parte de la Asamblea, para actuar como Presidente y Secretaria de la 
reunión, respectivamente. 

3. Designación de la comisión verificadora del acta  

El señor William Hernando Acevedo Arango fue designado por parte de la Asamblea, 
para verificar la trascripción correcta del acta de la presente reunión. 

4. Lectura y aprobación del orden del día, así: 
 

 
1. Verificación del quórum 
2. Nombramiento del Presidente y el Secretario de la reunión 
3. Designación de la comisión verificadora del acta 
4. Lectura y aprobación del orden del día  
5. Informe de Gestión 
6. Dictamen del Revisor Fiscal 
7. Aprobación de los estados financieros a 31 de diciembre de 2023 
8. Aprobación del presupuesto para el año 2024 
9. Nombramiento del Consejo Directivo 
10. Nombramiento del Revisor Fiscal y fijación de Honorarios  
11. Proposiciones y varios 
12. Lectura y aprobación del acta 
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5. Informe de Gestión 
 

INFORME DE GESTION 2024 

 

Medellín, 22 de marzo de 2025 

 

Administrativo de funcionamiento y tener a orden del día todos los requerimientos 
legales y Jurídicos 

En inicios de año, se realizan en el primer semestre todas las gestiones con la ayuda de 
la contadora Paula Alzate y Marcela Castaño, se radicó por correo electrónico ante el 
ente de control toda la documentación requerida por la Gobernación y ante la DIAN, Se 
renovó el régimen tributario especial para mantener los beneficios tributarios. 

Entre otros aspectos administrativos que se hacen para poder funcionar de acuerdo con 
los requerimientos legales. Renovación de matrícula mercantil y demás. 

 

Control financiero. 

Se continua con la estrategia Administrativa más participativa por parte de representante 
legal y se generan estrategias de comunicación para poder hacer control de pagos y 
listados para facturación y manejo oportuno de la cartera. Se termina el año analizando 
que no es suficiente y se empieza haciendo un control mas puntual, y analizando el 
ejercicio y buscar mejorarlo para 2025. 

 

Club deportivo y requerimientos legales ante Inder 

El reconocimiento deportivo sigue vigente, de este, qeda pendiente la renovación de la 
comisión disciplinaria, tenemos renuncia de un miembro: Álvaro Garro y este ya no hace 
parte, el nombramiento debe hacerse por representante legal. 

La secretaria, Yubelly Ahumada, es clave su labor para realizar inscripciones y las 
diferentes tareas y se vienen designando tareas para que los procesos administrativos 
se optimicen y pueda ser más liderada por su representante legal y pueda funcionar 
mejor, recibe los deportistas, les explica y aplica directrices para el funcionamiento, 
mantiene actualizados los grupos de whatsapp. Ayuda con el camerino, y demás. 

 

Comunicaciones 

Se renueva el dominio de la página web, en lo cual se buscó el apoyo con un padre de 
familia para buscar aprovechar y publicar todo lo referente a nuestro funcionamiento. 
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Durante el 2025 se ejecutarán todos los procesos. 

 

Equipo y funcionamiento. 

Mantenimiento Foto Celdas (mayo) mundial. 

Llevé las foto celdas y se les hace un mantenimiento, el cual cuesta 296 dólares, los 
pagué y este 2025, en organización de cuentas, con la contadora, se hace este pago, la 
cual había pagado con mi tarjeta de crédito. 

Mantenimiento simulador. 

Compra de material deportivo a final 2024 con presupuesto del Inder. 

 

Resultados Deportivos 

 

Riders School es un éxito y la idea es de buscar equilibrar el número de deportistas y el 
servicio que se presta, que los niños avancen, mejoren, y los padres de familia estén 
contentos con el proceso formativo de los niños. 

En el grupo principal del club, con el apoyo de Panda, este se ha afianzado y el objetivo 
formativo de este grupo es  mejorar desde la parte técnica deportiva de una forma que 
cada deportista de su proyección y nivel de una forma muy independiente, pero 
incentivada por el mismo grupo, su proyección, sus deportistas y fortaleza deportiva 
liderada por Jefferson como deportista y en ocasiones como monitor del grupo. 

Semillero viernes sábado: se inicia con la idea de fortalecer este grupo, pagándole al 
panda para que inicie combinando grupo con algunos del club y se termina con una 
estrategia individual, y que termina con un grupo considerable de deportistas, y con una 
proyección en 2025 para que se generen buenas utilidades. 

 

Convenio Corporación BMX RIDERS – Corporación Amigos del BMX (CAB) 

El grupo de semillero de miércoles viernes viene funcionando muy bien, en convenio con 
la CAB, se generan buenas utilidades y se busca seguir manteniendo estas utilidades, la 
imagen del club, y estar muy atentos para hacer seguimiento y hacerle a este grupo unas 
atenciones para poder que haya más presencia del club y se sientan acompañados. 

 

Crecimiento de deportistas. 

El Club tiene un número de deportistas en 2024 por 37, de los cuales 5 se retiran. 
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Riders School 20 deportistas, de los cuales hay un 3 deportista que terminan en grupo 
de club, David Agudelo, Martin Marulanda, y Thomas Mazo.  

Semillero tenemos historial de 7 deportistas, con el cual se termina el 2024. Variando 
mucho los pagos, pero buscando ideas para poder proyectar el grupo como los costos, 
y demás. 

En revisión de todo el comportamiento de los grupos, y pagos a entrenadores y gastos 
fijos de Contabilidad, Revisoría fiscal y pagos de cocide, estos se cubren con el ingreso 
general, y a fin de año, después de cierre, al revisar estos, con las mensualidades no se 
cubren estos gastos fijos, de los cuales dejamos este ejercicio como reto para 2025. 

El objetivo es que con las mensualidades, se cubran y quede utilidad. 

A nivel contable, se sigue trabajando en el cobro de cartera y este es un ejercicio que se 
tenía estimado para 2024, el cual debe de hacerse con mayor disciplina. El ejercicio de 
buscar tener esto en control es difícil, y por el compromiso personal de representante 
legal con un proyecto personal, no se puso mucha atención a cobro y control minucioso. 

Utilidades: 2024: las utilidades para el 2024 fueron de $2.343.653, para enero de 2025 
se realiza la facturación de 2.405.000 que quedaron pendientes de Diciembre. 

 

Resumen financiero corporación Amigos del BMX 

 

Junio 2024 ingresos de utilidades por   2.113.300,00 

Septiembre 14 ingreso de utilidades por   2.604.000,00 

Total recaudo por semilleros:     4.717.300,00 

 

Diciembre quedo pendiente.    2.131.500,00 

Para un total de utilidad por semillero 2024: 6.848.800,00 

 

Convenio INDER Medellín, Corporación BMX RIDERS. 6.000.000 de pesos. 

Este convenio se desarrolla con ítem puntual de pago de entrenadores, el cual se puede 
generar con Alejandro Uribe y Jefferson Madrid, como representante legal, Cesar 
Acevedo no puede aparecer en esta rendición de cuentas.  El otro ítem es material 
deportivo, y se adquieren llantas, repuestos y material para desvarar las bicicletas, 
noemáticos, herramientas básicas y 2 infladores para uso de todos, como también se 
inscriben deportistas a campeonato internacional de las luces. 
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Ejecución presupuestal de las utilidades del 2023, que fijó en la junta y se utilizó en el  
2024: 

Se pagó el tiquete del entrenador (César Acevedo) y viajo a mundial en Rock Hill 2024, 
y se compraron Jerseys como incentivo para los deportistas que viajaron a este mundial 
y para los deportistas de semillero. Grupo que ha dado gran utilidad, y como inversión 
en imagen,  

Inversión en CDT.  

 

Resumen Jerseys que la corporación se hace cargo (costos) 

 
Jeresys Relación gasto Con Utilidades 2023. 

 
Mundial: 

1 Mateo Giraldo López 

2 José Emiliano Barrientos 

3 Nicolas Guzmán Correa 

4 Kmila Buitrago Mazuera 

5 Andrés Felipe Zapata 

6 Juan Esteban Bermúdez Bedoya 

7 Jefferson Madrid Almanza 

8 Nicole Foronda Castro 

9 Cesar Augusto Acevedo Arango 

10 Alejandro Uribe Mejía 

11 Sharon García Ahumada 

12 Yubelly Ahumada  

 
Semillero:  

13 Kathie Alahia Marulanda Moreno (2) 

14 Ismael Abdat Giraldo 

15 Emiliano Ortega Restrepo  
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16 Maximiliano Muños Sierra 

17 Matías Aguilar Salazar 

18 Elías Herrera Piedrahita 

19 Emilio Rodríguez Oquendo 

20 Pablo Castrillón Rodríguez 

21 Isaac Noreña Sáenz 

22 Jacobo Sánchez Gómez 

 

Costos Totales. Resumen 

Jersey sin aplique 11 $ 97.500 $ 1.072.500 

Jersey con aplique 11 $ 107.500 $ 1.182.500 

total valor en gastos de jerseys     $ 2.255.000 

 

Liderazgo deportivo. 

 

Se tienen hasta 2024 3 entrenadores, 2 lideres de grupos y 1 monitor, esto dio grandes 
resultados y estratégicamente se ve una fortaleza desde afuera al contar con este grupo 
de entrenadores idóneos. 

El objetivo se va cumpliendo desde la planeación y liderazgo por Cesar Acevedo como 
entrenador líder y la receptividad y dirección por Jefferson Madrid, y de Alejandro para 
mejorar el proceso deportivo con los mas pequeños. 

Resultados deportivos más destacados 2024. 

Mundial UCI ROCK HILL USA, Mayo 12 al 18 

- Nicole Foronda W4 JUNIOR DAMAS  
- Kmila Buitrago W3 DAMAS 15 Años 
- Mateo Giraldo W7 CRUCEROS 11-12 Años 
- José Emiliano Barrientos Semi Finalista 11 Años. 

 

 

 



8 
 

A nivel nacional.  

- Mateo Giraldo Campeón nacional 
- Nicole foronda Campeona nacional y campeona JJNNJJ (Juegos Nacionales 

Juveniles) 
 
 

 

- Convocatoria y clasificación a JJNNJJ de Nicole Foronda, Sharon Nicole García 
Ahumada y Juan David Duque Carvajal 

 

 
 
 

- Clasificación a Juegos Nacionales Escolares de Juan Esteban Bermúdez y 
Sharon Nicol García. 
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Apoyo deportivo y social, se termina con el 2024 con los siguientes apoyos: 

 

Nombre, Beca mensualidad paga beneficio 

Andrés Felipe Zapata Chavarría Media Beca 
Rendimiento 50% 165000 80000 85000 

George Herrera Sanchez, Beca social 50% (hermano) 165000 80000 85000 

Isabella Osorio Durán (Beca especial) 165000 100000 65000 

Juan David Duque Carvajal, grupo entrenamiento 
selección 165000 50000 115000 

Juan Esteban Bermúdez Bedoya, grupo entrenamiento 
selección 165000 50000 115000 

Kmila Buitrago Mazuera, grupo entrenamiento selección 165000 50000 115000 

Mariángel Gutiérrez Narváez, Media Beca Rendimiento 
50% 165000 80000 85000 

Mariángel Monsalve Echeverri, Media Beca Social 50% 
165000 80000 85000 

Mateo Giraldo López, Media Beca Social 50% 165000 80000 85000 

Nicolas Guzmán Correa, media Beca por rendimiento. 
50% 165000 80000 85000 

Sharon Nicol García Ahumada, Beca administrativa. 
100% 0 0 0 

TOTALES 1815000 730000 1085000 
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Proyecto 2025. 

Grupos afianzamiento y estabilidad financiera con estos. 

Grupo club, con 35-40 deportistas y de estos 15 a 20 en grupos de entrenamiento de 
selección Antioquia. 

Riders School 20 a 25 máximo 

Semillero 15 deportistas 

Seguimiento a semillero miércoles viernes en convenio con BMX ANTIOQUIA. (CAB) 

Creación de un grupo de semillero de niños (mini riders) con profesora de pre-escolar 

Convenios INDER. Categorización y apoyo cada año. Buscar mantener esta categoría. 
El 2024 fuimos el mejor club ranqueado en Inder, y el puesto 23 entre todos los clubes 
de Medellín. 

Grupo nuevo de semillero de niños con profesora de guardería. 

Manejar programas contables y ayudar más para optimizar los cobros y demás 

Venta de ropa con utilidades para la corporación. 

Camisetas, busos o chompas, impermeables, etc. 

Cobro por camerino.  

Las utilidades enfocarlas a compra de partidor PROGATE. Y WATT BIKE 

 

 

 

_____________________________ 

Cesar Augusto Acevedo Arango 

Representante Legal 

 

El anterior informe de gestión fue sometido a votación por el presidente de la 
Asamblea y es  aprobado por el 100% de los asistentes. 
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Se deja constancia que el 100% de los asambleístas permanecieron en la reunión 
desde el inicio hasta finalizada la sesión. 

 

Tras un receso de diez (10) minutos, el acta fue leída por el Presidente y la 
Secretaria de la reunión, y en constancia de su aprobación es suscrita por los 
siguientes dignatarios: 

  

 

____________________________ ____________________________ 

CESAR AUGUSTO ACEVEDO A.   PAULA ANDREA ALZATE LAVERDE 
Presidente       Secretaria 
 

 

  

WILLIAM HERNANDO ACEVEDO ARANGO 

Comisión Verificadora 


